



岡北中だより 11月

令和6年
11月1日
発行

青く澄み渡る空に、すがすがしい秋を感じる季節となりました。「秋たけなわ」で、先月も様々な行事が行われ、学校は活気づきました。行事を振り返りながら、さらなる成長につなげていきましょう。

岡北中の未来に期待！ … 生徒会執行部・後期専門委員会 …

10月10日（木）に、生徒会執行部役員選挙の立会演説会と投票を行いました。立候補者は、学校をよりよくしていくために、気持ちの良いあいさつの推進や環境美化、生徒一人一人の意見が反映できる工夫や生徒会行事の活性化などの思いを熱く訴えました。演説後には、フロアから大きな拍手があり、それぞれの思いをしっかりと受け止められた立会演説会になりました。

22日（火）の補欠選挙での当選も含め、新しい執行部は下の7名です。
28日（月）には、第1回後期専門委員会を開き、2年生の新しい委員長が決まるなど活動が始まりました。3年生から受け取ったバトンを大切にしながら、新たな岡北中の歴史を紡いでいきましょう。



会長	長崎 絢香さん (2C)
副会長	久松 大和さん (2C) 松田 彩名子さん (1D)
書記	磯島 咲笑さん (2C) 横松 雪乃さん (2C) 工藤 梨愛さん (1C) 田中 彩琉さん (1C)

◀ やる気に満ちた生徒会執行部メンバー

難しいことをやさしく、やさしいことを深く、深いことをおもしろく

… 校内弁論大会 …

10月3日（木）に、各学級代表の12名による校内弁論大会を、文化委員会が中心となって実施しました。

弁士は、代表らしく堂々と立派な態度で、論旨の通った弁論を行いました。井上ひさしさんの名言「難しいことをやさしく、やさしいことを深く、深いことをおもしろく」が思い浮かぶほど、素晴らしい弁論でした。中でも、深く話すことは難しいのですが、自分の体験と書物やコンピューター等から得た知識をうまくつなげ、自分の主張の根拠として話せていることに感心しました。

世の中では、ますます「自分の考えを深めていく力」や「他者へ伝える力」が重要になっていきます。今後も、こうした力を身に付けていくことを意識し、少しずつ自分を高めていってほしいと思っています。



最優秀	後藤 新さん (3B) 「良い応援、悪い応援」
優秀	永島 昇真さん (2D) 「ハラスメントには聞き飽きた」 五味 遥名さん (1C) 「望んだ人生」

◀ 身振り手振りの弁論は見事でした。

デジタル時代の人権を考えよう - ネット・スマホとの付き合い方 -

… 人権教育講演会 …

10月9日（水）、1・2限の授業参観に続き、3限目に人権教育講演会を行いました。

急速に発展しているデジタル社会では、インターネット上の人権侵害や情報モラル、情報セキュリティを学び、よりよく活用できる力を身に付ける必要があります。そこで、情報モラル教育用教材の開発にいち早く携わり、数多くの研修を実施されている桐野志摩美先生にご講演いただきました。

「表情や声のトーンのわからない文字だけでは気持ちが伝わりにくい。」「SNS上の書き込みを消すことは、永遠にできない。失敗が許されない。」「デジタルデータに（カギをかけたつもりでも）カギはできない。」など、デジタル社会の中で大切にすべきことを一緒に考えていくことができました。



▲ フロアに降りて、生徒の考えを聞く桐野先生

保護者の皆様へ

資源回収にご協力ください

11月1日（金）～29日（金）まで、B棟1階体育館側のスペースで、資源回収を行います。回収品目は、アルミ缶、牛乳パック、新聞紙、雑誌・雑紙、ダンボールです。お子様が日々持参する資源に加え、月末の個人懇談に合わせてお持ちくださいますと幸いです。

「ふれあい講座」が新聞に

10月23日（水）山陽新聞17面「さん太タイムズ（子どもしんぶん）」に、9月末に実施した2年生「ふれあい講座発表会」が大きく紹介されました。図書館には新聞のバックナンバーを置いています。また、校長室前やA棟などに掲示していますので、この新聞記事もお見逃しなくご覧ください。

…… 11月の主な行事 ……

- 1（金）、11（月）、13（水）、14（木） 教育相談
- 2（土）、3（日） 秋季県大会
- 6（水）～8（金） 2年 職場体験学習
- 8（金） 1年 地域調べ学習
- 8（金） 3年 進路事務説明会
- 20（水）～26（火） 3年 個別懇談会
- 21（木）～26（火） 1・2年 個別懇談会
- 27（水）～29（金） 3年 第3回定期考査



文部科学省は、11月1日から7日までを「教育・文化週間」と定め、様々なイベントを実施しています。こうした機会に「生涯を通じて学ぶこと」の楽しさを感じましょう。